



TAGEN, WOHLFÜHLEN UND ENTDECKEN

Im Herzen der Metropole RUHR gelegen, mit direkter Anbindung an den RuhrCongress Bochum, bietet Ihnen das Fullservice Hotel großzügige Tagungskapazitäten und komfortable Gästezimmer. Schnell und bequem ist das Haus sowohl mit dem PKW als auch den öffentlichen Verkehrsmitteln zu erreichen. Das Restaurant Sutherland verwöhnt mit feinen Kulinarikern aus dem Kochbuch des Ruhrgebiets, regionalen Spezialitäten und internationalen Klassikern. Die angrenzende Pianobar 'Franklins' lädt zum gemütlichen Ausklang des Abendes ein. In Schwitzen kommen Sie im hauseigenen Fitness- und Saunabereich oder Sie genießen die ausgiebigen Joggingpfade im nahegelegenen Bochumer Stadtpark. Bekannte Highlights wie das Musical STARLIGHT EXPRESS, das Zeiss Planetarium und das Deutsche Bergbau-Museum befinden sich in Laufentfernung. Freuen Sie sich auf eine gelungene Veranstaltung – wir freuen uns auf Sie!

MEET, LIVE AND DISCOVER

Located in the heart of the metropolis RUHR with a direct connection to the event centre RuhrCongress Bochum our fullservice hotel features spacious meeting facilities and comfortable guest rooms. At our restaurant Sutherland we treat you to culinary delights from the cookbook of the Ruhr, Westphalian specialities and international classics. The adjacent piano bar Franklins invites you to spend a relaxing evening after a workout at our gym and sauna area or jogging along the various running paths in the close city park. Renowned highlights like the musical STARLIGHT EXPRESS, Zeiss Planetarium or the German Coal Mining Museum are situated in walking distance. Our hotel can be reached both quickly and easily either by car or public transport. Look forward to a successful event – we are looking forward to you!

R
RENAISSANCE®
BOCHUM HOTEL



KONFERENZEN

10 multifunktionale Tagungsräume mit Tageslicht für erfolgreiches Tagen für bis zu 185 Personen · angrenzend an den RuhrCongress Bochum mit Veranstaltungskapazitäten für bis zu 5.000 Personen

LAGE

Zwischen „RuhrCongress Bochum“ und „Vonovia Ruhrstadion“ sowie fußläufig zum Musical „STARLIGHT Express“ · verkehrsgünstig gelegen zur Autobahn A 40, zur Innenstadt sowie zum HBF · über 200 Parkplätze am Hotel (Gebühr)

AUSSTATTUNG

174 Deluxe Zimmer und 3 Suiten ausgestattet mit Klimaanlage · Flat TV · Minibar · High Speed W-LAN verfügbar (Gebühr) · 2 Direktwahltelefone mit 2 Leitungen und Anrufbeantworter · Bügelbrett und Bügeleisen · Zimmersafe · behindertengerechte Zimmer verfügbar · Nichtraucherhotel

FITNESS

Fitnessbereich mit Trainingsgeräten sowie Sauna und Dampfbad im Haus

RESTAURANT

Restaurant „Sutherland“ (200 Sitzplätze) · Pianobar „Franklins“ (60 Sitzplätze) · Internationales Speisenkonzept

SERVICE

Gepäckservice · Wäsche- & Reinigungsservice · kostenfreie Morgenzeitung · Businesscorner mit Internetzugang · Room Service · kostenfreies High Speed W-Lan in den öffentlichen Bereichen (außer Tagungsbereich) · 06:00 bis 09:00 Uhr kostenfreier Kaffee/ Tee in der Lobby · Mobiler Gästeservice

CONFERENCE FACILITIES

10 multifunctional meeting rooms with natural daylight and capacity for up to 185 people · adjacent to RuhrCongress Bochum with congress facilities for up to 5.000 people

LOCATION

Between “RuhrCongress Bochum” and “Vonovia Ruhrstadion” · nearby the musical “STARLIGHT Express” · ideally located to motorway A 40, city centre and main station · over 200 parking spaces (fee)

ACCOMODATIONS

174 deluxe rooms and 3 suites are equipped with air-condition · flat TV · minibar · high-speed WiFi available (fee) · 2 direct telephones with 2 lines and answering machine · iron and ironing board · safe · rooms suitable for disabled persons · non-smoking hotel

FITNESS FACILITIES

Fitness area onsite equipped with gym, sauna and steam bath

RESTAURANTS

“Sutherland” (200 seats) · pianobar “Franklins” (60 seats) international food concept

GUEST SERVICES

Luggage service · laundry and dry cleaning service · complimentary newspaper · business corner with internet access · room service · free high-speed WiFi in all public areas (except conference area) · coffee/tea free of charge in the lobby (6-9 a.m.) · mobile guest service

MEETING ROOM TAGUNGSRaum	L x W x H L X B X H	SQM QM	THEATER THEATER	SCHOOLROOM PARLAMENT	CONF BLOCK	U-SHAPE U-FORM	RECEPTION EMPfang	ROUNDS RD. TISCHE
London	11,3 x 7 x 3	79	50	30	18	20	70	4
Paris	11,3 x 7,8 x 3	88	60	30	20	24	80	5
London + Paris	11,3 x 14,8 x 3	167	100	68	-	-	160	10
Berlin	11,3 x 10,8 x 3	122	70	50	24	28	120	6
Rom	11,3 x 6,5 x 3	74	50	28	18	20	55	4
Berlin + Rom	11,3 x 17,3 x 3	195	120	78	-	-	185	11
Brüssel	5,5 x 7,8 x 3	43	21	12	12	12	30	-
Madrid	5,5 x 7,8 x 3	43	21	12	12	12	30	-
Brüssel + Madrid	5,5 x 15,6 x 3	86	36	24	20	24	60	-
Lissabon	6,4 x 4,5 x 3	29	-	-	8	-	-	-
Amsterdam	6,4 x 7,5 x 3	48	24	12	12	12	26	-
Prag	6,4 x 3,6 x 3	23	-	-	6	-	-	-
Oslo [Boardroom]	6,4 x 7,7 x 3	49	-	-	12	-	-	-



360° RUNDGANG
360° TOUR

RENAISSANCE BOCHUM HOTEL
Kongress- und Hotelbetriebs GmbH Bochum
Stadionring 18 · 44791 Bochum

T +49.234.6101-0 · F +49.234.6101-111 · E-Mail: info@rbh-bochum.de

renaissancebochum.de



Kongress- und Hotelbetriebs GmbH Bochum